



Recibe agua desde la potabilizadora de La Solana

Acuerdo histórico para abastecer a San Carlos del Valle con agua de Vallehermoso

Ambos alcaldes firmaron un acuerdo de abastecimiento que por fin aleja los problemas de suministro de la vecina localidad

Aurelio Maroto

Los cristeños ya tienen agua en abundancia y de buena calidad, y por fin ven alejarse los viejos fantasmas provocados por la escasez. Los alcaldes de La Solana y San Carlos del Valle plasmaron sobre el papel un acuerdo histórico, en virtud del cual se garantiza el suministro con agua del pantano de Vallehermoso mediante bombeo desde la potabilizadora solanera. El Ayuntamiento de La Solana cobrará 69 pts/metro cúbico en alta, y el consistorio cristeño correrá además con todos los gastos de infraestructura y transporte del agua hasta sus propios depósitos. El contrato tiene duración anual, con renovación periódica, e incluye una serie de cláusulas, entre ellas, el Ayuntamiento de La Solana se reserva el derecho a rescindirlo unilateralmente en caso de que peligre el abastecimiento a la localidad.

El acto protocolario de firma del contrato se realizó en el propio Ayuntamiento de San Carlos del Valle el pasado 2 de agosto ante las cámaras y micrófonos de la prensa. El alcalde de La Solana, Diego García-Abadillo, aseguró que este convenio marca un antes y un después en la historia de los dos pueblos, "se trata de un acto de buena hermandad y de solidaridad que es de lógica y de justicia, donde no importan los colores políticos". Aprovechó para alabar la tecnología punta de la potabilizadora solanera para mejorar aguas que, admitió, "son muy difíciles de tratar como las que vienen del pantano".

San Carlos del Valle pidió formalmente a La Solana agua de Vallehermoso a principios del mes de agosto del año pasado. García-Abadillo se congratuló de que las gestiones hayan ido rápidas, y destacó la mediación del delegado de Obras Públicas, Lorenzo Selas.



Momento de la firma del acuerdo por parte de los alcaldes de los dos pueblos.

Un día importantísimo para San Carlos

El alcalde de San Carlos, Juan Antonio Torres, no ocultó su satisfacción por la firma de este acuerdo. En su opinión, "es un día importantísimo para nuestro pueblo; el agua es el futuro de los pueblos, y sin agua no hay futuro, progreso ni calidad de vida en sus ciudadanos". Y es que la situación de esta población de algo más de 1.200 habitantes se había hecho insostenible. El suministro tradicional de los pozos conocidos como "El parque" y "La piscina" era pobre y con agua de mala calidad. Este convenio viene a paliar el problema y garantiza el abastecimiento. Pero, en un alarde de sinceridad, Torres recordó que el camino ha sido difícil por mor de problemas surgidos en los últimos años para traer agua del pantano. En cualquier caso, estaba cantado que, más tarde o más temprano, Vallehermoso sería la solución. Aún así, el alcalde cristeño advirtió que esa solución aún no será total hasta que no se acometan las obras de cambio de redes de agua potable en el municipio. En este sentido, apeló al cumplimiento de la promesa que dijo tener de la delegación de Obras Públicas para comenzar esas obras antes de acabar el año.

El agua llegará a San Carlos del Valle mediante unas bombas instaladas en la potabilizadora de La Solana, que impulsarán el agua por una tubería de unos diez kilómetros de longitud a los depósitos situados en una pista polideportiva del pueblo. De ahí, volverá a bombearse a otro depósito situado en un cerro para ser distribuida por la red. Esta canalización lleva construida varios años.

Declaración de intenciones

El alcalde de La Solana dio a conocer a los medios de comunicación su intención de unificar, de acuerdo con su homólogo, las ordenanzas fiscales para el agua en ambos municipios. Habló de este asunto como "una declaración de intenciones para evitar que los ciudadanos de uno y otro municipio se sientan agraviados". Juan Antonio Torres asintió con la cabeza y aprovechó para matizar que "las tarifas serán las mismas que pagan los solaneros, pero con un incremento del diez por ciento por los gastos de bombeo".